
黄金打造《毛泽东开国大典全身金像》免费领取
为迎接 2015新春佳节，缅怀伟大领袖毛

主席，祈福中国人民世世代代幸福美满，特
由中共党史人物研究会发行，中国黄金协会
权威监制毛泽东开国大典立体全身金像限
量发行，金像着装中山装，左胸前佩戴“主
席”证，手执文绸，目光炯炯，面带微笑，正视
前方，巍然矗立，成功地再现了人民领袖毛
泽东出席开国大典时的风采。

毛主席立体全身金像是根据1993年中共
中央批准兴建的韶山广场毛主席开国大典铜
像1：30的比例打造，金像高22.8厘米，宽：7厘
米，重1000克，其精湛工艺成就毛主席藏品巅

峰巨制，精美绝伦，世所罕见，开辟了领袖题材
纪念像历史先河！采用高档礼盒包装，每尊金
像均有收藏证书，质量有保障！无论收藏，传
家，镇宅还是投资，都具有崇高的历史意义和
纪念价值！

毛泽东思想深入人心，家居办公陈列毛主
席金像，可瞻仰伟人雄姿，感受一代伟人骄人
的风采和无往而不前的巨大力量，福佑自己与
家人世世代代幸福美满，让主席的福气，财运
永远伴随我们前行！

领取公告：《毛主席开国大典全身金像》全
国限量发行10000尊，市场发行价19800元，
现面向本报读者免费发放，每天只限10人免费
领取，领取人必须是中国公民！热爱祖国，敬爱
伟大领袖毛主席！领取时只需缴纳1280元个
人所得税即可，每人最多可领取5尊！不可利
用领取名额进行非法倒卖毛主席金像！（前10
名领取成功更获赠1980年1角千连号）

领取地址：合肥市安庆路268号安徽省博
物馆老馆经营部（大门入口处，2路公交车博物
馆站对面）

领取专线：0551-65221868
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省人大代表马纯：
合肥本地车
绕城高速应免费

省人大代表马纯调研后发现，一些省

会城市同样面临交通拥堵的难题，它们采

用了免收本地籍小型客车绕城高速通行

费的方案。

“若能免费使用绕城高速（含合安高

速滨湖段），对合肥本地车辆（或本地小型

客车）免费通行，只要是皖A牌照，从绕城

高速任意道口上高速，再从绕城高速任意

道口下来，实行免费通行，不仅可以缓解

市区道路拥堵现状，还可以对城市发展起

到不可估量的作用。”马纯建议。

康正和等13名省人大代表：
北沿江铁路应纳入
国家“十三五”规划

康正和等13名代表建议，为完善区

域铁路网，促进北沿江地区经济社会快速

发展，应尽早将南京-马鞍山-安庆-武汉

疏港铁路（北沿江铁路）纳入国家“十三

五”规划。

据介绍，该项目分为两段，分别是南

京至安庆段和安庆至武汉段。

省人大代表金诗玮：
安徽可尝鲜“网上自贸区”

省人大代表金诗玮建议，我省可率先

向国家申请设立“网上自贸区”，充分发挥

安徽沿江通道、承东启西的区位优势，抢

抓跨境电商带来的发展机遇，“是安徽打

造差异化竞争优势、实现经济转型升级和

赶超进位的重要举措。”

据金诗玮介绍，“网上自贸区”包括线

上平台和线下园区两部分。

“建议以安徽（蜀山）跨境电商产业园

为基础，优化跨境电商的监管体系和供应

链服务，推出跨境电商网上平台，打造一

个全面融通商流、物流、信息流、资金流、

人才流的网上自贸区。”金诗玮说。

省人大代表“问诊”大交通

淮北和阜阳之间还没通
高速公路，滁州和南京之间可
以建跨省轨道交通，宁西高铁
走哪条线才最合适……关于
出行的那些事儿，不光咱老百
姓关注，省人大代表们也同样
操心。在省十二届人大四次
会议期间，我省很多人大代表
递交的议案、建议都离不开
“交通”这个主题。
记者 沈娟娟 任金如 俞宝强

“目前，全国投入运营的跨省城际

轨道交通只有上海市安亭至江苏省昆

山市花桥项目，这与当前和今后一个时

期我国工业化、城镇化和区域一体化发

展的需要相比很不适应。”省人大代表

龚建国说，滁州至南京城际轨道项目是

皖江城际铁路网的重要组成部分，也是

南京都市圈重点城际轨道项目之一。

龚建国建议，争取两省发改委近期

联合向国家发改委补充提出滁宁城际

项目建设方案，争取国家发改委在批复

《皖江城际铁路网规划》中近期实施的

滁宁城际项目时，能明确滁宁城际的项

目起始点和建设里程。

“在滁宁城际项目规划建设中，省

里能够在投资主体组建、项目建设融

资、财政税收政策、土地要素保障等方

面给予支持。”龚建国说。

省人大代表倪海燕调研后发现，

2014年1月，定远、明光正式纳入皖北

政策支持的范围，但明光-定远-合肥至

今没有直达高速，明光、定远与省会合

肥交通衔接不畅。

“明光至合肥交通非常不方便，没有

高速，影响明光融入合肥经济圈经济发

展，制约了明光市融入苏浙沪高速公路

网。”倪海燕建议，在安徽省“十三五”路

网规划时，将合明盱（合肥-定远-明光-

盱眙）高速公路纳入规划，并尽快启动合

肥-定远-明光高速公路连接线建设。

省人大代表倪海燕：合肥-定远-明光应建高速公路

据统计，淮北与阜阳两市交流日益

频繁，人流物流量逐年大幅度增加。省

人大代表李艳艳介绍，淮北境内虽有四

条高速公路，但至阜阳尚无高速公路直

接相连，“如果要走高速公路，只能绕道

河南永城，再经亳州，才能到达阜阳。”

李艳艳觉得，这阻碍了淮北与阜阳

两地互联互通，影响了两地经济发展。

“目前初步拟定的路线起于淮北市

濉溪县，与连霍高速相连，向南经亳州

市涡阳县与G35和G36交叉点相连。”

李艳艳建议，省政府可以将淮北至阜阳

高速公路纳入“十三五”高速公路规划。

而与此同时，阜阳代表团也提出了

同样的想法，“进一步加强皖北地区之

间及皖北地区与东西部省份之间的经

济社会联系，为振兴皖北经济，加速皖

北崛起奠定坚实的基础。”

省人大代表李艳艳：从阜阳到淮北建通高速公路

“岳武”（岳西县-武汉市）高速工程

顺利开工建设，不过，肖志红等11名人

大代表发现，高速路从岳西县西南过境

20多公里，西南片区10万群众天天见

高速，却无法上“高速”。

“除此之外，地处岳西县西南片区

的五河镇、中关乡、菖蒲镇、田头乡等

四个乡镇境内无国道、省道，只有2条

坡陡弯多且路况很差的县、乡道，严重

制约了该地区群众脱贫和地方经济发

展。”肖志红说，如果开通岳武高速中

关预留出口，可进一步整合旅游资源，

极大推动和促进潜山、岳西、太湖三县

的旅游发展，“合肥、武汉到这里二日

游、三日游会更加便捷。”

因此，肖志红等 11 名人大代表

建议，开通“岳武”高速中关预留出

口。

肖志红等11名省人大代表：开通“岳武”高速中关预留出口

滁州代表团认为，宁西高铁是长江

经济带综合交通运输体系的重要组成

部分，它的建设可实现合肥与上海、合

肥与西安之间3~4小时内快速通达，为

安徽东西双向开放创造条件。

滁州代表团建议，我省应加快项目

推进，争取将宁西高铁项目纳入国家

“十三五”铁路规划，并尽快启动建设。

同时，争取有利于我省的线路走向，“建

议将西安—十堰—六安—合肥—滁州

—南京作为宁西高铁的推荐线路走向，

远期延伸至上海市。”

省人大代表龚建国：滁州至南京可建跨省轨道交通

滁州代表团：宁西高铁，快快建起来


